

Reçu le 27 OCT. 2015

Paris, le 23 OCT. 2015

Monsieur le Directeur,

J'ai bien reçu l'aimable message que vous avez souhaité me faire parvenir à la suite de l'inauguration du nouveau bâtiment de l'École nationale des chartes, le 9 octobre dernier.

Cette grande école, gardienne du patrimoine le plus précieux de notre Nation, est le symbole de la construction de la France. C'est la raison pour laquelle je tenais à être parmi vous lors de cet événement.

En s'installant à proximité des grandes institutions culturelles, l'école contribue au décloisonnement des savoirs. Je me réjouis également de pouvoir compter sur votre pleine mobilisation pour relever le défi de la révolution numérique.

Vous remerciant à mon tour de l'accueil que vous m'avez réservé, je vous prie de croire, Monsieur le Directeur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.



François HOLLANDE

Monsieur Jean-Michel LENIAUD  
Directeur de l'École nationale des chartes  
65 RUE DE RICHELIEU  
75002 PARIS

